

Gründungsversammlung Quartierverein „Bauhalde-Schiffmühle“ Freitag, 11.11.2011

In der Aula Schulhaus C Untersiggenthal

Gründungsprotokoll

Tagespräsident: Karl Keller

Begrüssung

Tagespräsident Karl Keller kann um 19.35h 38 Interessierte Quartierbewohner zur offiziellen Gründungsversammlung des Quartiervereins „Bauhalde-Schiffmühle“ begrüssen.
Einleitend erklärt Karl, dass die Idee zur Vereinsgründung anlässlich des erfolgreichen Begegnungstages vom 19. Juni 2011 unter Initiative von Hanspeter Schneider entstanden sei.
Das multikulturelle Quartier wird von ca. 900 Einwohner Untersiggenthals belebt und bewohnt. Der Verein bezweckt unter Anderem, die Mitbewohner welche sich aus etwa 60 Nationen zusammensetzen, einander näher zu bringen und allgemeine Anliegen gegenüber Behörden und Institutionen mit entsprechendem Gewicht zu vertreten.

Traktanden

Vorschlag Statuten

Die vorgestellten Statuten werden einstimmig, jedoch mit zwei Aenderungsvorschlägen welchen entsprochen wird, angenommen.

Auf Antrag von Franz Spielmann wird unter dem Punkt -Zweck des Vereins ergänzt, dass der Verein die Interessen des Quartiers gegenüber der Gemeinde und anderen Organisationen vertritt.

Markus Rinderknecht beantragt, dass man die Mitgliederkategorien – Einzelmitglieder und Familien - genau definiert. Es soll verhindert werden, dass z.B. auswärts wohnende Familienmitglieder ein Stimmrecht ausüben können.

Diese beiden Aenderungen fliessen in die definitive Version der Statuten ein.

Wahl des Vorstandes

Einstimmig und unter Applaus werden die fünf ersten Vorstandsmitglieder des Vereins für zwei Jahre gewählt. Es sind dies:

- Hanspeter Schneider
- Thomas Gaupp
- Agnes Häfeli
- Robert Müller
- Hildegard Schmückle

Der Vorstand wird sich in seiner ersten Sitzung selbst konstituieren und die Ressorts -Vice Präsident, Kassier, Aktuar und Beisitzer zuordnen.

Wahl des Präsidenten

Der vorgeschlagene Hanspeter Schneider, welcher massgeblich zur Gründung des Quartiervereins beigetragen hat, wird einstimmig und mit Akklamation zum ersten Präsidenten des Quartiervereins gewählt. Dies ebenfalls für zwei Jahre.

Wahl der Rechnungsrevisoren

Als Rechnungsrevisoren stellen sich Karl Keller und Sandra Klaiber für die nächsten zwei Jahre zur Verfügung und werden einstimmig in ihr Amt gewählt.

Gründungsversammlung

Quartierverein „Bauhalde-Schiffmühle“

Jahresbeitrag

Der Jahresbeitrag, welcher für die Handlungsfähigkeit respektive zur Unkosten- deckung von Aktivitäten erhoben wird, ist in zwei Kategorien eingeteilt. Es sind dies – Einzelpersonen mit CHF. 20.- pro Jahr und Familien mit CHF. 30.- pro Jahr. Als Familie zählt ein Ehepaar (auch Konkubinatspaare) wobei beide mit je einer Stimme vertreten sind.

Einstimmig wird die Höhe des Jahresbeitrages gutgeheissen.

Wie weiter...?

Die bereinigten und unterzeichneten Statuten werden zusammen mit dem Gründungs- protokoll bei der Gemeindeverwaltung Untersiggenthal hinterlegt.

Bei der Raiffeisenbank Siggenthal wird ein Vereinskonto eröffnet. Starteinlage bildet der Nettoertrag aus dem Begegnungstag im Juni 2011 im Betrag von rund CHF. 950.-

Zum Schluss ergreift der neu gewählte Präsident Hanspeter Schneider das Wort. Er dankt dem Tagespräsidenten Karl Keller für dessen professionelle Führung durch die Gründungsversammlung. Ebenso bedankt er sich für seine Wahl zum ersten Präsidenten. Sein Schlussvotum ist treffend indem er sagt:

Die Gründung ist nun erfolgt, jetzt muss das Ganze noch mit Leben erfüllt werden

Damit leitet der Präsident über zum gemeinsamen Apéro mit dem Dank an alle die dazu beigetragen haben.

Nach der Gründungsversammlung haben 8 Einzel- und 15 Familien Mitglieder ihre Beitrittserklärung abgegeben.

Untersiggenthal, 11.11.2011

Für das Protokoll

Robert Müller
Protokollführer